



Straßenbau geht voran

Der Schwarze Weg im Ortsteil Letschin ist kaum wiederzuerkennen. In den vergangenen Tagen brachten die Bauleute auf dem ersten Teilstück zwischen Küstriner Straße und Bushaltestelle die sogenannte Schwarzdecke auf.

Bürgermeister Michael Böttcher zeigte sich mit der Baufirma sehr zufrieden. Trotz Wetterkapriolen würde sie den Zeitplan einhalten, sagte er. Der Weg, an dem sich Schule, Kindergarten und Sportanlage befinden, wird derzeit grundhaft ausgebaut. Die Kosten liegen bei etwa 689 000 Euro. Der Straßenbau wird gefördert. Bis Ende Dezember soll der erste Teil des Weges fertig sein, Ende Mai 2010 die komplette Straße.